Ev. Erwachsenenbildung Netzwerk am Turm e.V. -Politische Bildung-

Krieg im Libanon - wie ist die aktuelle Lage und wie können wir helfen?

Im Online-Gespräch via Zoom:

Latife Abdulaziz, Haus des Friedens im Südlibanon, und Friederike Weltzien, Frieden und Interkultureller Austausch – Libanon e.V.



Freitag, 11. Oktober 2024, 19:00 Uhr

Latife Abdulaziz und Friederike Weltzien waren noch im September im Libanon und berichten über die Folgen der Angriffe Israels mit Bomben in Pagern und Funkgeräten, über die Eskalation des Krieges zwischen Hisbollah und Israel und Flucht und Vertreibung aus dem Südlibanon. Nicht nur der Süden des Landes ist unter Dauerbeschuss, auch südliche Stadtteile Beiruts, Orte der Bekaa-Ebene und Gebiete nördlich von Byblos werden ständig bombardiert. Es ist wieder Krieg im Libanon.

Inzwischen ist ein Viertel der Bevölkerung des Libanon vor den massiven Bombardements und der beginnenden Bodenoffensive der IDF in den Norden und nach Beirut geflohen. Im Haus des Friedens sind mehr als 100 Flüchtlinge untergebracht, das Dorf Wardanieyeh hat mehr als 5000 Menschen aufgenommen.

Wie geht es weiter im Libanon? Wie können wir das Land und die Menschen unterstützen?

Anmeldung (Zoom) unter: info@netzwerk-am-turm.de

Veranstalter:

"Frieden und kultureller Austausch – Libanon e.V." <u>www.frieden-libanon.de</u> Netzwerk am Turm e.V. - www.netzwerk-am-tum.de